

## Sitzungs-Protokoll

Datum: 19.10.2022

Protokollant\*in: Julia Sexauer

Anwesenheitsliste:

Name	Referat	Name	Referat
Manima Gleißner	Gast	Pamela Obermüller	Soziales, Gesundheit, Finanzen
Helene Schönau	Gast	Ngoc Lan Nguyen	ÖA
Elena Merkert	ÖA	Jette Altkrüger	Kultur
Mattea	Gast	Paul Jänicke	Gast
Laura Kreuzer	Gast	Saskia Heurich	Gast
Lisa Teichmann	Gast	Yara Haage	Gast
Caroline Kehl	Gast	Joel Alvarez	Gast
Arlene Taogion	Gast	Jana Licht	Gast
Lea Ley	Gast	Laila Nägel	Gast
Marie Baumann	Gast	Valerie Feist	Kultur
Julia Sexauer	Präsidium	Isabella Isovich	Präsidium
Johann Lange	Gast	Mara Lampert	Kultur, Internes
Karoline Saebens			

**Tagesordnungspunkte:**

TOP-Nr.	Bezeichnung
1	Begrüßung - Blitzlichtrunde
2	Feststellung der Beschlussfähigkeit - 6 Stimmberechtigte anwesend
3	Anträge - Projektförderantrag von Stefanie Schatz - Es sind Fragen offengeblieben: Wo befindet sich das Spiel? Wie ist es zugänglich? In welchem Rahmen wurde es angefertigt? - Fragen werden geklärt, Abstimmung wird vertagt



	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Kooptierungsanträge <ul style="list-style-type: none"> <li>– Marie Baumann – einstimmig dafür</li> <li>– Laila Nägel - einstimmig dafür</li> <li>– Lea Ley – einstimmig dafür</li> <li>– Jana Licht – einstimmig dafür</li> <li>– Arlene Taogin – einstimmig dafür</li> <li>– Joel Alvarez – einstimmig dafür</li> <li>– Caroline Kohl – einstimmig dafür</li> <li>– Yara Haage – einstimmig dafür</li> <li>– Lisa Teichmann – einstimmig dafür</li> <li>– Johann Lange – einstimmig dafür</li> <li>– Paul Jänicke - einstimmig dafür</li> <li>– Mattea Ehler – einstimmig dafür</li> <li>– Helene Schönau - einstimmig dafür</li> </ul> </li> </ul>
4	<p><b>Bericht aus dem Präsidium</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Gespräch mit Frau Kuhn-Zuber <ul style="list-style-type: none"> <li>– Diversitykonzept kann bis Ende November von Studierenden überarbeitet werden</li> <li>– &gt; Arbeitskreis dafür wird grade gegründet</li> <li>– Im Dezember wird es “Diversity-”Schulungen geben, die alle Mitarbeitenden der Hochschule sensibilisieren soll</li> <li>– Beschwerdemanagement wird bis ca. Anfang SoSe 2023 eingeführt; es soll einen Rat/Ausschuss geben, der Beschwerden bearbeitet</li> </ul> </li> <li>- Lümmelecke <ul style="list-style-type: none"> <li>– Frau Roßmann bekommt ein Budget von 4000 €, um eine Lümmelecke in der Bibliothek einzurichten</li> <li>– Arbeitskreis dafür wird auch grade gegründet, um mit ihr ein Konzept zu entwickeln; Laura, Lisa und Jules sind interessiert</li> </ul> </li> <li>- Ausmisten -&gt; das Präsidium hält die Referate dazu an, ihre Ordner auszumisten, bis die neue Legislaturperiode beginnt</li> <li>- Leitfäden -&gt; das Präsidium schlägt vor, dass jedes Referat einen Leitfaden zu ihrer Arbeit schreibt, damit in Zukunft eine Einarbeitung erleichtert wird</li> </ul>



	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Rechenschaftsberichte müssen bis zum 15.12.2022 fertig sein und ans Präsidium geschickt werden</li> </ul>
<b>5</b>	<p><b>Berichte aus den Referaten</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Soziales: <ul style="list-style-type: none"> <li>- BBO-Anträge werden grade bearbeitet</li> </ul> </li> <li>- Finanzen: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Ersti-Fahrt wird bezahlt</li> </ul> </li> <li>- Kultur: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Neues Treffen wird grade gefunden</li> <li>- Neuer Plan ist im Prozess</li> </ul> </li> <li>- ÖA: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Alles wie immer</li> <li>- Reels ist das neue Projekt</li> <li>- Foto-Pool der Ersti-Fahrt wird erstellt</li> <li>- Flyer erneuern</li> </ul> </li> <li>- Internes: <ul style="list-style-type: none"> <li>- BK wurden Leute gesucht</li> <li>- Prüfungsausschuss neue Person</li> <li>- Grade ist alles besetzt</li> </ul> </li> <li>- Externes - nicht da</li> <li>- Gesundheit: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Grad nicht so viel</li> <li>- Kommt dieses Semester wieder</li> </ul> </li> </ul>
<b>6</b>	<p><b>Konsti-Fahrt</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Pam würde mitorganisieren</li> <li>- Gruppe vernetzt sich</li> </ul>
<b>7</b>	<p><b>Urabstimmung</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Termin kurz nach den Winterferien</li> <li>- Wahlausschuss wird gesucht</li> <li>- Internes fängt jetzt mit Aushängen und Werbung dafür an</li> </ul>
<b>8</b>	<p><b>Termine</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Sitzungstermine: <ul style="list-style-type: none"> <li>- 16.11.2022 um 14 Uhr</li> <li>- 07.12.2022 um 14 Uhr</li> <li>- 04.01.2023 um 14 Uhr -&gt; Vollversammlung</li> <li>- 25.01.2023 um 14 Uhr</li> </ul> </li> </ul>



	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Konstituiertenfahrt -<i>noch nicht fix</i>- 17.02 - 19.02</li> <li>- Jahresabschlussfeier 06.12. - vielleicht würde Kultur planen</li> </ul>
<b>9</b>	<p><b>Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- neue Studentische Gruppe: „sexwork is work“ -&gt; ist grade noch in der Planung, Konzept wird dann intern entwickelt <ul style="list-style-type: none"> <li>– ÖA wird es verbreiten</li> </ul> </li> <li>- Thermobecher können im Büro abgeholt werden, falls sie kaputt sind <ul style="list-style-type: none"> <li>- neue Bürozeiten sind öffentlich</li> <li>- Instagram-Reel nach jeder Sitzung</li> <li>- Dishwasher Magazin -&gt; Zeitschrift von Aktivist*innen über Klassizismus und Armutmutsbetroffenheit <ul style="list-style-type: none"> <li>– Werden rangeschafft - einstimmig für ja</li> </ul> </li> <li>- Honorarkräfte gesucht - Rundmail und Instagram Werbung</li> <li>- Peer-Projekt - ist ein richtiger Job <ul style="list-style-type: none"> <li>– Die Hochschule hat Geld bekommen, um Lernrückstände o.Ä. durch Corona aufzuarbeiten</li> <li>– Budy-Programm</li> <li>– Schreibwerkstatt</li> <li>– Tagesworkshop über Prokrastination und Zeitmanagement, Achtsamkeit</li> <li>– 5h/W für ein Jahr</li> <li>– Bei Dr. Julia Reimer kann sich gemeldet werden</li> <li>– &gt; es geht darum ein Programm zu entwickeln, um wieder gut an der Hochschule anzukommen, quasi wie Tutorium</li> <li>– &gt; auch in ne Rundmail</li> </ul> </li> </ul> </li> </ul>



